
 
 

Conseil d’établissement 
Le mercredi 26 mai 2021 à 18 h 15 

En visioconférence 
 

Procès-verbal  
 

Présences : Audrey Charest, directrice   Catherine Boivin, parent 

  Véronique Lapointe, parent   Christine Denault, parent 

  Kim Bergeron, parent     Marie-Pier Régimbald, parent  

  Chantale Savard, TSG    Anick Labelle, enseignante  

  Marie-Hélène Bégin, orthopédagogue Méghanne Bertrand, TES 

  Karel Fabien, enseignante   Caroline Adam, parent 

   

Absents :  Mylène Grandmaison, enseignante   Nicole Kepseu, parent 

 
 
 

 
Sujet I Ap Ad 

1.  
Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

Ouverture de l’assemblée à 18 h 15, il y a quorum. 
x   

2.  

Lecture et adoption de l’ordre du jour 

CÉ 20-21-19 

Il est proposé par Madame Fabien et secondé par Mme Savard, d’adopter l’ordre du 

jour de la séance tel que présenté.  

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

  x 

3.  
Parole au public 

Aucun 
x   

4.  

Adoption du procès-verbal de la séance du 17 février 2021 

CÉ 20-21-20 

Il est proposé par Madame Denault et secondé par Mme Régimbald, d’adopter le 

procès-verbal de la séance du 17 février 2021.  

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

  x 

5.  

Calendrier 2021-2022 

CÉ 20-21-21 

Mme Charest présente le calendrier à l’écran. Il est proposé par Madame Denault et 

secondé par Mme Adam, d’approuver le calendrier avec la date de l’assemblée 

générale au 8 septembre 2021. 

 
x 

(AG) 
 

6.  

Répartition des matières 2021-2022 

CÉ 20-21-22 

Mme Charest présente la grille de répartition des matières à l’écran. La particularité de 

l’école demeure l’ajout d’une heure supplémentaire par semaine en éducation 

physique. Pour le préscolaire, il y aura un ajout aussi par rapport à cette année. Ils 

auront 90 minutes au lieu de 60 minutes. Il est proposé par Madame Lapointe et 

secondé par Mme Fabien, d’approuver la grille de répartition des matières 2021-2022. 

 x  

7.  

Règles de vie et mesures de sécurité 2021-2022 

CÉ 20-21-23 

Mme Charest présente le document à l’écran. Les modifications faites sont présentées 

aux membres. Il est proposé par Madame Régimbald et secondé par Mme Adam, 

d’approuver les règles de vie et mesures de sécurité 2021-2022 tel que présentées en 

modifiant un mot dans le paragraphe du stationnement. 

 x  

8.  

Règles de fonctionnement du service de garde 2021-2022 

CÉ 20-21-24 

Mme Savard présente les règles de fonctionnement à l’écran. Les modifications faites 

sont présentées aux membres. Un ajout majeur est la section de l’application Hop-Hop. 

 x  



Il est proposé par Madame Denault et secondé par Mme Bégin, d’approuver les règles 

de fonctionnement du service de garde 2021-2022 tel que présentées. 

9.  

Effets scolaires et cahiers d’activités 2021-2022 

CÉ 20-21-25 

Les listes d’effets scolaires ont été consultées par les membres avant la séance. 

Mme Denault demande des explications sur les achats regroupés. Mme Charest 

explique l’objectif d’organisation et d’efficacité dans l’enseignement. Mme Bégin et 

Mme Fabien donnent des exemples concrets de l’utilisation de ce matériel et de 

l’efficacité de cette stratégie dans l’enseignement.  

Mme Adam demande de vérifier la nécessité d’avoir 2 surligneurs jaunes pour l’anglais.  

 

Il est proposé par Madame Savard et secondé par Mme Fabien, d’approuver les listes 

d’effets scolaires 2021-2022 en tenant compte des commentaires et vérifications 

demandées. 

 x  

10.  

Fond à destination spéciale 

Mme Charest mentionne que le montant transféré l’an dernier était trop grand. L’école 

a dû rembourser aux parents les trop perçu des campagnes de financement Subway et 

Pizza en raison de la COVID en avril, mai et juin 2020.  

x   

11.  

Entrée progressive du préscolaire (dépôt séance tenante) 

Mme Labelle présente le calendrier de la rentrée progressive 2021-2022. L’horaire est 

semblable aux autres années. Une légère modification a été faite au niveau des heures 

de demi-journée en avant-midi afin que ce soit moins long pour les élèves.  

x   

12.  

Clientèle 2021-2022 

Mme Charest parle de la clientèle prévue à ce jour. L’école conserverait les 3 classes 

de préscolaires. Il y aurait une classe multi-niveau (3e et 4e année), une seule classe de 

4e année et deux de 3e année. 

x   

13.  
Mot de la présidente 

Mme Bergeron remercie l’équipe-école d’avoir été présente dans cette année un peu 

spéciale. 

x   

14.  

Mot de la direction 

Mme Charest parle de l’avenir de l’école. Le ministère de l’éducation a donné son 

accord pour que nous ayons un agrandissement de l’école pour pouvoir accueillir des 

classes de préscolaires 4 ans en 2023. Il n’y a actuellement aucun plan. 

Le projet de drainage de la cour, prévu en 2020 et annulé en raison de la COVID, sera 

finalement reporté en 2022. Tous ces projets influencent donc les délais pour la 

réalisation du projet de cour d’école avec l’OPP. 

Le retour des élèves suite au 5 semaines de confinement se passe très bien. Dès la 

semaine prochaine, l’école retourne en zone orange. Cela n’affectera pas les mesures 

mises en place actuellement. 

x   

15.  
Mot de la représentante de l’OPP  

L’OPP est encore sur pause pour le moment en raison du contexte. 
x   

16.  

Mot de la technicienne du service de garde 

Mme Savard parle de son année au service de garde et des gens qui sont venus porter 

main forte au manque de personnel, etc. Le service de garde est actuellement à 

118 élèves d’inscrits de façon régulière pour l’an prochain. Il s’agit d’une baisse de 

clientèle qu’on observe depuis l’arrivée de la COVID.  

x   

17.  

Mot du personnel enseignant 

Mme Fabien parle du retour à l’école après les 5 semaines à la maison. Actuellement, 

les enseignants mises sur la préparation des élèves au niveau suivant. Mme Labelle 

renchérit sur le retour en classe et la transition vers la prochaine année. Les 

enseignantes du préscolaire son aussi dans la préparation de l’accueil des futurs élèves.  

x   

18.  

Mot du personnel de soutien 

Mme Bertrand prend un temps pour lever son chapeau à tous les élèves de l’école pour 

l’année scolaire passée. Ils ont fait preuve de beaucoup de résilience, d’adaptation et 

de compréhension. Ils ont beaucoup grandi. 

x   

19.  
Mot du personnel professionnel 

Mme Bégin ajoute et renchérit sur le retour des élèves suite aux 5 semaines de 
x   



confinement. Il y a une sorte d’engagement en eux depuis le retour.  

20.  
Mot du représentant du comité de parents  

Mme Denault n’a pas de points à ajouter concernant le comité de parents. 
x   

21.  

Points divers 

- 

- 

x   

22.  

Levée de l’assemblée 

CÉ 20-21-26 

Il est proposé par Madame Boivin et secondé par Mme Lapointe, d’approuver la levée 

de l’assemblée. Fin de l’assemblée 20 h. 

 x  

 
 

 

Audrey Charest        Kim Bergeron 

Directrice          Présidente          


